Naciones Unidas S/PV.6401



# Consejo de Seguridad

Sexagésimo quinto año

Provisional

**6401**<sup>a</sup> sesión

Jueves 14 de octubre de 2010, a las 18.10 horas Nueva York

Presidente: Sr. Rugunda . . . . . . (Uganda)

Miembros: Austria..... Sr. Mayr-Harting

Bosnia y HerzegovinaSr. VukašinovićBrasilSr. MorettiChinaSr. Yang TaoEstados Unidos de AméricaSra. AndersonFederación de RusiaSr. PankinFranciaSr. Bonne

Gabón . . . . . . Sr. Issoze-Ngondet

JapónSra. OkaiLíbanoSr. KhachabMéxicoSr. PuenteNigeriaSr. EdokpaReino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del NorteSr. QuarreyTurquíaSr. Çorman

## Orden del día

Informes del Secretario General sobre el Sudán

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. El texto definitivo será reproducido en los *Documentos Oficiales del Consejo de Seguridad*. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina U-506.





Se abre la sesión a las 18.10 horas.

#### Aprobación del orden del día

Queda aprobado el orden del día.

### Informes del Secretario General sobre el Sudán

El Presidente (habla en inglés): El Consejo de Seguridad comenzará ahora el examen del tema que figura en el orden del día. El Consejo se reúne de conformidad con el entendimiento alcanzado en sus consultas previas.

Los miembros del Consejo tienen ante sí el documento S/2010/520, que contiene el texto de un proyecto de resolución presentado por los Estados Unidos de América.

Entiendo que el Consejo está dispuesto a proceder a la votación del proyecto de resolución. A menos que escuche objeciones, someteré ahora a votación el proyecto de resolución.

Al no haber objeciones, así queda acordado.

Se procede a votación ordinaria.

#### *Votos a favor*:

Austria, Bosnia y Herzegovina, Brasil, Francia, Gabón, Japón, Líbano, México, Nigeria, Federación de Rusia, Turquía, Uganda, Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte, Estados Unidos de América.

Votos en contra:

Ninguno.

Abstenciones:

China.

El Presidente (habla en inglés): Se han emitido 14 votos a favor, ninguno en contra y 1 abstención. El proyecto de resolución ha sido aprobado como resolución 1945 (2010).

Daré ahora la palabra a los miembros del Consejo que deseen formular una declaración después de la votación.

**Sr. Yang Tao** (China) (habla en chino): La delegación de China se abstuvo en la votación de la resolución que se acaba de aprobar. China tiene serias preocupaciones con respecto al informe anual presentado por el Grupo de Expertos sobre el Sudán y considera que queda mucho por mejorar en la labor del Grupo. Instamos al Grupo de Expertos a que realice su labor con arreglo a los principios de la objetividad y la responsabilidad.

El Presidente (habla en inglés): No hay más oradores inscritos en mi lista. El Consejo de Seguridad ha concluido así la presente etapa del examen del tema que figura en el orden del día. El Consejo de Seguridad seguirá ocupándose de la cuestión.

Se levanta la sesión a las 18.15 horas.

2 10-58111